



Hauptfachwart Wandern mit Team neu im Amt

Viele Jahre gab es für den Fachbereich Wandern keinen Hauptfachwart mehr – nun kümmert sich ein Team von insgesamt fünf Personen um den Fachbereich: Peter Herrmann (Bild Mitte) Hauptfachwart Wandern, zuständig für Koordination & Kommunikation • Petra Buchmann (Bild rechts), 1. Stellvertreterin, Aufgaben: FrauenSpecial und Lust am Wandern • Eberhard Fritz (Bild links), 2. Stellvertreter, Aufgaben: Vermittlung von Wanderführer*innen und Veranstaltungen • Harald Wanie, Mitglied im AK Wandern, Aufgaben: Wanderprogramme • Regine Erb, Mitglied im AK Wandern, Aufgaben: WohlfÜHLMomente und Gesundheitswandern.

Karin Kunz

Nachfolgend stellen sich der neue Hauptfachwart sowie Stellvertreterin und Stellvertreter vor:

Sprecher des AK Wandern/Hauptfachwart Wandern: **Peter Herrmann**, Waldburgstraße 251, 70565 Stuttgart, herrmann.stgt@outlook.de, Mitglied in der Ortsgruppe Vaihingen Rohr; zertifizierter Wanderführer
Ich bin im AK Wandern weil...

- ... mir vor allem an einem Konzept des Albvereins gelegen ist, mit dem Wanderer ohne Bindung an einen Verein für uns gewonnen werden.
- ... mir wichtig ist, dass wieder mehr Wanderungen in den Ortsgruppen für jüngere Wanderer mit entsprechender Streckenlänge angeboten werden.
- ... ich daran mitarbeiten möchte, dass die Ortsgruppen stärker miteinander kooperieren.

Selbstverständlich ist für mich die Mitarbeit bei der Lösung der zentralen Themen des Arbeitskreises. Denn sie sind auch meine Themen. Ich bin gerne im Albverein aktiv, weil er der umfassendste Heimatverein ist. In dem Verein findet jeder seine Interpretation von Heimat und kann sich einer gleichgesinnten Gruppe anschließen, um seine Ziele zu verwirklichen. Nachdem mich der AK Wandern zu seinem Sprecher gewählt hatte, wurde ich vom Vorstand zum Hauptfachwart Wandern ernannt. Für diese Ernennung bedanke ich mich und hoffe, die damit verbundenen Erwartungen zu erfüllen.

Stv. Hauptfachwartin Wandern:

Petra Buchmann Heiratsacker 8, 72660 Beuren, buchmanns@gmx.net, Mitglied in der Ortsgruppe Beuren, zertifizierte Wanderführerin

Mein Name ist Petra Buchmann, ich lebe mit meiner Familie am Fuße des Hohenneuffen. Nach meiner Ausbildung zur Wanderführerin beim Albverein habe ich begonnen, verschiedene Wanderungen, genau in dieser Gegend, anzubieten. Sehr gut gefällt mir die Verbindung des Wanderns mit Information. Dabei finde ich Geschichte und Landesgeschichte besonders interessant. Ich habe die Aufgabe der stv. Hauptfachwartin Wandern übernommen, weil es ist mir wichtig ist, den Albverein mit meinem Tun, meinen Ideen und meinem Engagement zu unterstützen. Der Albverein ist für mich eine gelungene Verbindung aus Tradition und Aktualität.

Bei geführten Wanderungen im Verein kann man in seiner Freizeit Geselligkeit und Aktivität sehr gut miteinander verbinden. Das gefällt mir!

Stv. Hauptfachwart Wandern:

Eberhard Fritz, An der Riese 57, 73344 Gruibingen, ebsche@fritz-gruibingen.de, Ausschussmitglied in der OG-Gruibingen, im Fils-Gau, seit über 25 Jahren. Erst Schriftführer, dann Wanderwart, Wanderführer mit BANU-Zertifikat.

Ich bin gerne im Albverein aktiv und habe mich für die Mitarbeit im AK Wandern entschieden, weil ich mit dazu beitragen will, dass der Verein, der mein Leben entscheidend mitgeprägt hat, weiterhin existiert – entgegen dem allgemeinen Trend des »Vereinesterbens«. Er verfolgt mit dem Motto »Natur-Heimat-Wandern« das Ziel, gemeinsam in der Gruppe mit Gleichgesinnten unsere einzigartige Umwelt zu erleben und zu verstehen und somit auch zu erhalten.

Die Erarbeitung neuer, attraktiver Konzeptionen für das Wandern und die Ziele des Vereins ist für mich eine große Herausforderung. Nur so können neue Mitglieder gewonnen und bestehende Mitglieder immer wieder auf das Neue begeistert werden. Hierfür ist der Einsatz von bereits vorhandenen Ressourcen und Infrastruktur vonnöten. Zum einen wäre dies beispielsweise die Bereitschaft ausgebildeter Wanderführer, ihre Dienste sowohl überregional als auch in den Ortsgruppen anzubieten. Andererseits muss auch die Kooperation zwischen den Ortsgruppen in Bezug auf die jeweiligen Wanderangebote intensiviert werden. Den AK-Wandern verstehe ich dabei als Unterstützung und auch als Vermittler. 🍷